

9/7  
五日

# 公園内水路の機能保全

## 平田建設 土砂撤去など

【帯広発】(株)平田建設(土幌、長谷川雅毅社長)は5日、土幌町内の遊水公園で地域貢献活動を行った。水路内の土砂撤去と法面の草類除去を実施。水路の機能

保全や環境保全を図るとともに、利便性や安全性の確保に努めた。町役場に隣接する公園内を流れる遊水路は、降雨などの影響で土砂や雑草など

が詰まり、臭いが生じてしまつことから、町が春から秋にかけて年数回、公園清掃を行っている。

春の活動に参加する同社は、帯広開建発注の「富秋土幌川下流地区実勝排水路22号工区ほか一連」の地域貢献活動の一環として、秋

当。同社から14人、協力会社の(株)健勝重

建(鹿追)と(株)成瀬建設(帯広)から7人の計21人が活動に参加した。

活動では、水路脇の草などを丁寧に取り除くとともに、水路内の土砂撤去や金属ぶたの清掃などを行った。水路の機能

保全や環境保全を図り、利用する児童や近隣住民の利便性・安全性を確保した。

活動に当たった下島政美現場代理人は「地域の子どもたちがきれいになった水路で遊んでくれるとうれしい」と話した。



21人で作業した